

07.10.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

unser Hygienekonzept funktioniert. So haben wir es geschafft, den ersten Coronafall zu begrenzen und sind seit 06.10.2020 wieder mit allen Klassen im Unterricht. Vielen Dank, dass Sie Ihre Kinder motivieren, sich selbst und andere durch das Tragen von einer alltagstauglichen Mund- und Nasenbedeckung zu schützen.

Von Seiten der Kultusministerkonferenz erhielten wir die Nachricht, dass richtiges Lüften das A und O für die Gesunderhaltung ist.

Am besten sollten die Fenster breit geöffnet sein. Dies ist mit der kalten Jahreszeit kaum noch zu realisieren. Deswegen lüften wir in jeder Pause quer und alle 20 Minuten während der Unterrichtszeit für etwa 3 – 5 Minuten.

Damit Ihre Kinder nicht krank werden, ist es zwingend erforderlich, dass sie warme Jacken haben, die sie für die Zeit des Lüftens anziehen können. Nur durch richtiges und regelmäßiges Lüften können wir die Konzentration der Aerosole in der Luft und damit die Ansteckungsgefahr minimieren.

Sorgen Sie auch bitte dafür, dass die Kinder bei Nieselregen durch gute Kleidung ihre große Pause draußen verbringen können.

Ich danke für Ihr Verständnis und hoffe, dass Sie und wir gesund durch den Herbst kommen.

Mit besten Grüßen

Edeltraud Smolka

